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Sehr geehrte Aussteller und Partner

Besuchen Sie uns 2026 auf der Dalmatia Boat Show, die vom 16. bis 19. April 
in der Marina Baotić in Seget Donji stattfindet. Dies ist eine einzigartige 
Gelegenheit, Ihre Boote und nautischen Produkte zu präsentieren, sich mit 
zukünftigen Geschäftspartnern zu vernetzen und die neuesten nautischen 
Trends zu verfolgen. Die Messe wird das ganze Jahr über in Kroatien und 
Europa beworben, und wir erwarten eine große Besucherzahl. Die Nähe zum 
Flughafen Split ist ebenfalls ein großer Vorteil für alle ausländischen Auss-
teller und zukünftigen Besucher. Bei der zweiten Ausgabe der Dalmatia Boat 
Show wurden 20 Boote verschiedener Marken vorgestellt. Es sollte betont 
werden, dass jede Premiere unserer Aussteller im Messekatalog hervorgeho-
ben wird und stolz in allen Medien angekündigt wird. Dies ist eine großartige 
Gelegenheit für alle Aussteller, ihre Marke zu fördern und potenzielle Kunden 
zu gewinnen.

Join us at 2026 at the Dalmatia Boat Show, which will take place from 
April 10 to 19, at Marina Baotić in Seget Donji. This is a unique 
opportunity to promote your boats and nautical products, connect with 
future business partners and follow the latest nautical trends. The fair is pro-
moted throughout the year in Croatia and Europe and we expect a great 
turnout. The proximity of Split Airport is also a great advantage for all for-
eign exhibitors and future visitors. At the second edition of the Dalmatia 
Boat Show, 20 boats of various brands were premiered. It should be empha-
sized that each premiere of our exhibitors stands out in the fair brochure, 
but is also proudly announced in all media. This is a great opportunity for 
all exhibitors to promote their brand and in future to potential customers.

Dear exhibitors and partners
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Das nautische Ereignis des Jahres 
in der Adria

Die neuesten Modelle von Luxusyachten, Motorbooten, Katamaranen und 
Segelbooten bekannter Marken erwarten Sie auf der Dalmatia Boat Show. 
Aussteller haben die Gelegenheit, neue Bootsmodelle im Herzen Dalmatiens 
zu präsentieren und diese dem kroatischen und internationalen Markt vorzus-
tellen. Zahlreiche Fachleute aus der Branche werden sich an einem Ort ver-
sammeln und Erfahrungen sowie Geschäftsmöglichkeiten austauschen. Für 
alle Besucher ist dies eine einzigartige Veranstaltung und eine Gelegenheit, das 
touristische Angebot zu fördern. Dieses Event zieht nicht nur die Aufmerk-
samkeit inländischer, sondern auch internationaler Gäste auf sich. 

Nautical event of the year in Adria

The latest models of luxury yachts, motorboats, catamarans and sailboats 
of  well-known brands await you at the Dalmatia Boat Show. Exhibitors will 
have the opportunity to premiere new boat models in the heart of  Dalmatia 
and present them to the Croatian and international market. Numerous pro-
fessionals from the industry will gather in one place and exchange experienc-
es and business opportunities. For all visitors, this is a unique event and an 
opportunity to promote the tourist offer and this event attracts not only the 
attention of domestic but also international guests. 



Das nautische Ereignis des Jahres 
in der Adria

www.dalmatia-boatshow.com



Business Opportunities and Customer Contact
One of the key advantages of participating in the Dalmatia Boat Show is the possibility of direct contact with clients and potential partners. Through various 
formats such as business meetings, product presentations and educational seminars, participants have the opportunity to demonstrate their products and services, 
and explore potential business opportunities on a local and international level. This is where business transactions take place, partnerships are formed and new 
doors for growth and development are opened. Dalmatia Boat Show also provides an opportunity for brand building and product promotion in front of a wide 
audience. Through attractive exhibition spaces, marketing activities and media coverage, participants have the opportunity to highlight their unique advantages 
and attract the attention of potential partners and clients.



Geschäftsmöglichkeiten und Kundenkontakt
Einer der Hauptvorteile der Teilnahme an der Dalmatia Boat Show ist die Möglichkeit des direkten Kontakts mit Kunden und potenziellen Partnern. Durch 
verschiedene Formate wie Geschäftstreffen, Produktpräsentationen und Bildungsseminare haben die Teilnehmer die Gelegenheit, ihre Produkte und Dienstleis-
tungen vorzuführen und potenzielle Geschäftsmöglichkeiten auf lokaler und internationaler Ebene zu erkunden. Hier finden Geschäftstransaktionen statt, Part-
nerschaften werden geschlossen und neue Türen für Wachstum und Entwicklung geöffnet. Die Dalmatia Boat Show bietet auch die Möglichkeit, Marken aufzu-
bauen und Produkte vor einem breiten Publikum zu bewerben. Durch attraktive Ausstellungsräume, Marketingaktivitäten und Medienberichterstattung haben die 
Teilnehmer die Möglichkeit, ihre einzigartigen Vorteile hervorzuheben und die Aufmerksamkeit potenzieller Partner und Kunden auf sich zu ziehen.
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